

Pusat Komando Pengendali Wabah (CDC) Berencana bahwa Mulai 1 Januari 2023, WNA Tanpa Asuransi Kesehatan yang Positif COVID-19 Harus Membayar Sendiri Biaya Karantina dan Perawatan selama Tinggal di Taiwan

Tanggal rilis : 5 Desember 2022

CDC hari ini (5 Des) menyatakan bahwa dengan mempertimbangkan perlambatan epidemi domestik serta pelanggaran kebijakan pencegahan epidemi di perbatasan dan masyarakat, direncanakan mulai 1 Januari 2023, jika WNA positif COVID-19 di Taiwan, biaya karantina dan pengobatan pasien positif harus ditanggung sendiri.

CDC menyatakan bahwa biaya pengobatan dan perawatan terkait selama pasien positif di Taiwan ditanggung oleh anggaran pemerintah terlepas dari kewarganegaraan atau status asuransi kesehatan mereka. Menurut data pemantauan, per 28 November tahun ini (2022), terdapat 260.929 kasus positif orang asing, terhitung 3,2% dari kasus terkonfirmasi tahun ini. 112 di antaranya adalah kasus sedang dan berat. Dalam rangka menanggapi pertumbuhan jumlah wisatawan asing yang stabil, diperkirakan mulai 1 Januari 2023 (tanggal dimulainya karantina kasus positif), target pembayaran biaya karantina dan pengobatan pasien terkonfirmasi COVID-19 akan disesuaikan (terutama berdasarkan status orang yang positif saat itu):

1. Bagi warga negara Taiwan (terlepas dari apakah mereka memiliki asuransi kesehatan), WNA yang memiliki asuransi kesehatan, dan WNA yang bekerja di Taiwan (termasuk pekerja migran kerah biru, pekerja kerah putih, pekerja migran kaburan, dan nelayan asing yang dipekerjakan di Taiwan, dll.), biaya terkait selama masa karantina dan perawatan kasus positif akan ditanggung oleh anggaran pemerintah.
2. Jika WNA tanpa asuransi kesehatan positif COVID-19 di Taiwan, biaya terkait karantina dan perawatan akan ditanggung oleh orang tersebut.

CDC menyatakan bahwa kementerian terkait (Kementerian Luar Negeri, Kementerian Dalam Negeri, Kementerian Pendidikan, Kementerian Transportasi, dll.) diminta untuk mengimbau WNA tanpa asuransi kesehatan (termasuk wisatawan, siswa pertukaran jangka pendek, dll.) untuk membeli asuransi kesehatan sebelum masuk ke Taiwan. Selama tinggal di Taiwan, Anda harus

mematuhi peraturan pencegahan epidemi saat ini. Saat Anda keluar, Anda dapat membawa pembersih tangan untuk menjaga kebersihan tangan Anda kapan saja. Saat Anda kembali ke tempat tinggal, Anda harus membersihkan tangan. Jika Anda mengalami demam, gejala pernapasan, diare, atau kehilangan indera penciuman dan pengecap, Anda harus memakai masker dan mencari perawatan medis secepatnya. Jangan naik transportasi umum atau pergi ke tempat umum lainnya demi keamanan bersama.